

第5回女性首長によるびじょんネットワークが開催されますことを、心よりお慶び申し上げます。

長久手市は、名古屋市東部と隣接し、市街化された都市と自然豊かな田園の両面を併せ持っているのが特徴です。

市の東西を貫くように、日本唯一の磁気浮上式リニアモーターカー「東部丘陵線（愛称：リニモ）」が走っています。その沿線には、市内に4つ、近隣市を合せると10もの大学がある学園都市でもあります。

戦国時代の天正12（1584）年、徳川家康と羽柴秀吉両軍が激突した「小牧・長久手の戦い」の舞台です。今年の大河ドラマ「どうする家康」では、2週に渡り、大きく取り上げていただきました。

また、自然の叡智”をテーマとして開催されました「愛・地球博（2005年日本国際博覧会）」のメイン会場の地にもなりました。万博跡地に整備されたモリコロパークには、昨年秋に愛知県が整備したジブリパークが開業し、日本のみならず、海外からも多くの観光客に訪れていただいています。

昭和40年代、わずか1万人弱だった本市の人口は、この50年間で62,000人にまで成長しました。

前回の国勢調査で「日本一平均年齢の若いまち」となった本市ではありますが、2025年頃をピークに生産年齢人口が減少に転じます。

そうした中で、男女を問わず、意欲ある人が活躍でき、「誰もが希望を持てるまち 長久手」を市民の皆様と一緒につくってまいります。

東海地方にお越しの際には、ぜひ、長久手市にもお立ち寄りください。

令和5年10月吉日

愛知県長久手市長 佐藤 有美